

АННОТАЦИЯ НОМЕРА

Уважаемые читатели и подписчики журнала «Научно-технический вестник информационных технологий, механики и оптики»!

Уже традиционно журнал предоставляет свои страницы для опубликования лучших работ молодых ученых. В апреле 2020 года был проведен очередной Всероссийский Конгресс молодых ученых. На этот раз Конгресс прошел в online формате. В текущем номере журнала часть статей представлена авторами, отмеченными организационным комитетом Конгресса.

В рамках программы Конгресса молодых ученых прошли заседания 64 секций по научным направлениям, представленным в нашем журнале. Общее количество выступивших участников составило 1621 человек, представляющих более 200 учебных заведений, научных организаций из 60 городов России и Беларуси.

Все статьи прошли принятую в редакции процедуру рецензирования.

READER'S NOTE

Dear readers and subscribers of the “Scientific and Technical Journal of Information Technologies, Mechanics and Optics “,

Traditionally, the journal provides its pages for publishing the best works of young scientists. In April 2020, the next All-Russian Congress of Young Scientists was held. This time the Congress was organized in an online format. The current issue of the journal presents some papers by the authors noted by the Congress Organization Committee.

In the framework of the Congress of Young Scientists program, 64 sections were held in the scientific fields presented in our journal. The total number of speakers was 1621 people, representing more than 200 educational institutions, scientific organizations from 60 cities of Russia and Belarus.

All papers passed the peer-reviewed procedure.